
令和元年度 第３回 学校運営協議会

開催日時 令和元年１２月１６日(月) 13時30分～16時00分

開催場所 本校 会議室

出席委員 橘川睦子 佐久間藤也 上野幸弘 加藤義勝 岩渕徹 高浜文夫 篠原泰三

佐藤広志 根本いづ美 （欠席者なし）

１．開 会

２．学校長挨拶

３．栃木県教育委員会

４．委員紹介

５．議 事

○学校からの報告

①「一日体験学習」について実施報告

②「学校評価アンケート」の説明

③「インターンシップ」について実施報告

④今年度の進路状況（１１月末）について報告・説明

６．進路体験発表会

進路決定した７名の３年生から、２年生全員に自己の体験を発表し、次年度の進路指導に活

かすための報告会を参観した。

７．学校の魅力化、特色化に関する意見交換

○進路体験発表会を聞かせていただき、先生方のご指導と生徒の頑張りによって進路決定が

なされたことがわかった。益子芳星高校が地元企業・地域の活力として頑張ってもらえること

がうれしく思う。

○1年生から進学希望者にはオープンキャンパスに行かせるべきだと思う。

○ボランティア活動など周りを巻き込んで、もっとＰＲすべきである。

○インターンシップについて、町役場ではもっと多くの受け入れができるので、相談して欲

しい。

○インターンシップについては、中学生が職業チャレンジ（マイチャレ）という行事で全員

が３日間程度体験している。高校生ならもっと日数を増やして、何種類かの職種を体験させる

とよいのではないか。

○益子芳星高校の環境が良い。この中で学ぶことができるのは素晴らしいことであると思う。

○多くの学校行事があり、報告を受けて学校の様子がわかった。もっと学校の情報を上手に

発信すべきであると思う。

○部活動に入って頑張る生徒のために、指導者の確保をお願いしたい。部活動が活発に行わ

れることを期待したい。必要であれば、外部からの協力者を利用してはどうか。

８．その他

今年度の学校運営協議会の委員の皆様運営協議会にご参加いただきありがとうございまし

た。多くの貴重なご意見を戴き、学校運営に活かしていきたいと考えております。

９．閉 会


